

# Goblog

## Polsek Tanggeung Intensifkan Patroli Someah/KRYD: Antisipasi C3 dan Jalin Kemitraan dengan Satpam Bank

Cianjur - [CIANJUR.GOBLOG.CO.ID](http://CIANJUR.GOBLOG.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Giat Patroli Someah atau yang lebih dikenal dengan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) terus dilaksanakan oleh Polsek

Tanggung Polres Cianjur. Dalam rangka meningkatkan keamanan dan mencegah tindak kejahatan Curat, Curas, Curanmor (C3), serta gangguan Kamtibmas lainnya, Bripka Darwis bersama dua anggota melaksanakan patroli serta berdialog dengan petugas Satuan Pengamanan (Satpam) di kantor bank wilayah Tanggeung. Sabtu 11/11/2023 malam.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Tanggeung untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah binaannya. Bripka Darwis, yang memimpin patroli, menjelaskan bahwa kehadiran polisi dalam kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk pencegahan tetapi juga sebagai upaya membangun sinergi dengan pihak keamanan perbankan.

Dalam dialog dengan petugas Satpam, Bripka Darwis menyampaikan himbauan terkait keamanan dan memberikan informasi terkini terkait pola kejahatan yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. "Kami berharap kerjasama yang baik antara Polsek Tanggeung dan Satpam dapat meningkatkan tingkat keamanan di sekitar kantor bank," ucap Bripka Darwis.

Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan, melalui Kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah, memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras anggota Polsek Tanggeung dalam menjalankan patroli Someah/KRYD. "Upaya ini sangat membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami mengapresiasi dedikasi Bripka Darwis dan anggota lainnya yang terus berupaya menjaga keamanan wilayah Tanggeung," kata Kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah dalam sebuah statement resmi.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif, tidak hanya dalam mengantisipasi tindak kejahatan, tetapi juga dalam membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan petugas keamanan lainnya di wilayah Tanggeung. Sinergi dan kerjasama yang baik diharapkan dapat menjadi landasan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga.